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＜６～７月の自治会活動の振り返り＞ 

役員研修旅行6月25日 26名の参加 

城下町横須賀高天神城址の歴史と街並みを、郷土史家

岡田さんの解説で学び、浜岡原子力館では震災対策や原

発の構造についてガイドしていただき、昼食交流は御前

崎の海岸べりのBBQで楽しく語らいました。横須賀は、

醤油・味噌・酒・羊羹が代々受け継がれ、地産地消と三

熊野神社例大祭という伝統的な祭りが街の持続的発展に

不可欠なものとして存在していました。初生町も開拓の

歴史があり、初組 30 周年を迎え、その継承と新たな町

づくりに何が大切かを考えていきたいと思います。 

 

可搬ポンプ訓練7月 2日 長池公園にて  

部長・組長になると必ず経験する可搬ポンプ訓練です。 

可搬ポンプは、倉庫にしまってありますが、数人がかりで長池の水を

引けるところに移動して、長池の水を吸い上げ、ホースをつなぎ、2

人組で放水作業を体験してもらいました。放水の力は３０ｍ近くま

で届き、参加した皆さんは、真剣にホースを握り、その感触を確かめ

ていました。 

 

出前講座 7月 27日 12 名参加 

野良猫について市保健所より講師を招き、法律的にどう位置づけられているのか、自治会としてど

うこの問題と向き合っていけばいいのかを学びました。野良猫は保護の対象であるが、どう共存し

ていくか皆さんとこれからも一緒に考えていきたいと思いました。 

 



初生南バイパスアンケート 134通集まる 

7 月に実施しました初生南バイパス開通後の

住民アンケートには、134 名の回答が寄せられ

ました。現在集計を終え、分析を加え、自治会と

してのアクションに向けて、町民の皆さんと対

面で意見交換の場を持ちたいと思います。日取

りが決まりましたらお知らせします。 

◎寄せられた意見を紹介します。 

★バイパスとテクノロードの交差点への要望多

数、理由として横断歩道の青信号の時間が短い、 

テクノロードからバイパスに右折する際右折信

号がなく不便。 

★朝の通学時間帯での車の制限を。 

★バス停の位置を早く元に戻してほしい。 

★信号機の下に地名をつけてほしい、どの信号

を曲がるかわかるように。 

★交差点に通じる初生 7 号線が封鎖されたが、

信号を設置するなど封鎖を解く対策を講じて。 

◎住環境についても紹介します。 

★防犯カメラの設置、街灯を増やす。 

★見通しの悪いところにカーブミラーの設置を。 

★長池公園は乳幼児が遊べるような作りにはな

っていない、安心して遊べる公園がほしい。 

★大通りが渋滞するので、抜け道を利用する車

が増えている。時間帯により進入禁止とか、一

方通行などの措置が必要ではないか 

★年配の方が役人になると集会や会合参加など

大変、ある年齢以上は免除などの措置が必要。 

★共働きも増え、回覧物の回りも時間がかかる

ので、配布物は回覧で、情報提供は自治会のHP

を作り配信するのがいいのではないか。 

★新しく引っ越されてきた方に、コミホの協力 

金やゴミ捨て場の詳しい説明がほしい。 

 

初生睦会より アルミ缶回収にご協力を 

今年も連日暑い日が続き、晩酌のビール一杯

で生き返る気がします。 

初生睦会では、初生町南・中・追分の三自治会

のご協力を頂き、アルミ缶回収事業を実施して

います。毎週木曜日（雨天の日は金曜日）に回収

ボックスより回収して業者に引き渡しています。

アルミ缶回収ボックスは、下記の場所にありま

すので、近所の回収ボックスをご利用ください。 

初生町南北ゴミ集積所・第一集会所北・段子川

東ゴミ集積所・ダイアパレス初生南北側マイン

コート内の４か所です。 

アルミ製品を造る場合、ボーキサイトより精選

紫電改するより、回収アルミ缶を利用する方が、

熱量は約 70％も少なくできます。 

シニアクラブ初生睦会では、随時会員募集をし

ています。（65歳以上の町民が対象です） 

連絡先:シニアクラブ初生睦会長 金原正廣 

      053-437-0246  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月以降の自治会活動予定です 

9 月 3日 長池公園 一斉草刈り 

9 月 10日 敬老祝賀会 コミホホール 

９月 16日 第 6回部長会 

10 月 22日 第 2回初南フェスタ 

💡 初生盆踊りの夕べ（8月 19日）💡 

コロナ禍で 3年中止となっていた納涼祭で

すが、初生南・中・追分の 3自治会と成年

会、子ども会、睦会の協力で開催をするこ

とができました。猛暑の中、たくさんの親

子連れが追分公園に足を運び、浴衣姿も目

立ちました。詳しい様子は次号で報告させ

ていただきます。させていただきます。 


